

例会報告

第2205回例会報告議事録
日時 23年7月5日(火曜日)
場所 ホテル マークワン 我孫子
時間 12:15点鐘

国歌斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト: 第10分区ガバナー補佐 森 和夫 様

会長挨拶

志賀会長



今日は朝から落ち着かず、初心に戻りたく、朝早く自分で頭を刈りました。今年で10年目に入ります。1年、頼りない会長だと思いますけれども、皆さんのご協力をお願いしまして、私なりに精一杯頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひ致します。

カルヤン・バネルジー会長が「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」と今年度の目標を書いています。

人類が皆、同じ夢、同じ希望、同じ願望、同じ問題を分かち合っていく、とういことを実現するためには、家族を中心として、人々の生活や地域社会をよりよくして行く事、私たちが得意とする事は何かを知り、継続をし、次へのレベルアップをして行く事。変える事は何かを見定め、必要な変化をもたらすこと。心の中をみつめようとは、ロータリーアン個人が自分自身を見直す事であります。

第2790地区の山田ガバナーはより強力な魅力あるクラブとして次の10項目を挙げています。

1. 五大奉仕部門への理解と実践ークラブ委員会数の見直し
2. 各クラブ10%の会員増強
3. 会員研修の充実
4. クラブ例会の充実
5. 職業奉仕の重要性の再確認
6. 各クラブで社会奉仕部門での新規事業の立ち上げの検討と実践
7. 国際奉仕活動への関心と実践
8. 新世代の健全な育成
9. ロータリー財団と米山記念奨学会への理解と協力
10. RI国際大会参加の推進

この中の半分もできれば良いと思います。

我孫子RCの目標として、皆さんと話し合った結果、次のような事が挙げられました。

- ・市民にRCをわかってもらうために、三ヶ月に一回位、季刊誌を出したい。
- ・会員増強は毎年10%を目標とする。
- ・市民広報を活用して行きたい。
- ・クラブ協議会を開催して行きたい。
- ・会員同士の親睦をはかるためにも夜間例会を月1回位ずつ出来るといい。

今日は初めてで、何をしゃべっていいかわからないと言った感じです。

至らない私ですが、どうぞよろしくお願ひします。

来週、クラブ協議会を開きたいと思います。

ご挨拶

第10分区ガバナー補佐 森 和夫様



柏東クラブの森一男でございます。柏東のスポンサークラブである我孫子クラブさんの前で挨拶をするのは非常に抵抗があります。35年前に我孫子クラブさんに大変お世話になりました。

私はロータリーは15年間一生懸命やったのですが、あとの20年間さぼっていたので、見た事ないのがなんでガバナー補佐をやっているんだ?と思われるかもしれません。

千葉県 の例会場を利用していた頃は何回もお世話になったのを覚えています。一番思い出にあるのは、星野先生のフィリピン訪問です。マニラに着き、軍の車に前後してもらって行くなすごいなあと思いました。

今日、週報を見せていただいて、小野さんの奥様も載っていらして小野さんの事を思い出しました。小野さんとは40年くらいのお友達ですが、幅の広い方でした。

ガバナー補佐は当番で回ってくるので、私みたいな者で申し訳ありませんが、一年間よろしくお願ひします。今回の山田ガバナーは大変厳しい方です。いろいろ注文があつて会長の方は頭が痛いと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

キム・ボヒョンさんへ米山奨学金を授与



キム・ボヒョンさんより

「屋上の工事の予定が入っていると先月お話ししたのですが、現場で熱中症になってしまいました。軍隊にも行っているので体力に自信があったのですが、日本に来てから全然運動をしていなくて体力がなかったようで、工事を楽しみにしていたのですが、苦しい時間になってしまいました。でも日本のそばが僕を救ってくれました。そばのつゆを飲んだ時から元気になりました。

足立区役所の屋上でも研究をしてくれないかと依頼があり、来月することになりました。今月は大阪とか東京の大都市にある屋上庭園、例えば百貨店や区役所の屋上庭園がどのくらい人々が利用しやすく配慮されているかを調べます。そのため体力作りに数日前から朝走ったりしています。

体調が悪くなり、子どもを連れに国に帰る予定だったのをキャンセルしたのですが、今朝、友人が手伝ってくれて一緒に帰国しています。今日からお父さんの役目もがんばりたいと思っています。」



キム・ボヒョンさんへ米山奨学金を授与

親睦活動委員会報告

小池親睦委員長



今年度、親睦を務めさせていただきます。どうぞよろしくお祈りします。

毎月、最終例会は夜間家族例会にすることを理事会ではかりたいと思います。

今月の最終例会は移動夜間例会を考えております。

詳細は後日お知らせ致します。

澁谷会員（7月18日）、志賀会長（7月7日）お誕生日おめでとうございます。



澁谷会員より

「先週、志賀会長が『ロータリーの口をちょっと覚えてきたかな』と話していましたが、私は30年以上経ちますので、ロータリーの口もみんな忘れちゃって、ボケに入ってきたような感じです。75歳です。すぐ忘れます。年だなあと感じます。よろしくお祈りします。」



志賀会長より

「澁谷先輩の一回り下の23年生まれです。あと二日で63歳になります。63年何をやってきたかなあと感じます。死ぬまでやりますので、ひとつよろしくお祈りします。」

出席報告

渡辺出席委員長

21名出席 出席率84.0%

ハワイのアラモアナ40周年について

瀧日会員



アラモアナから手紙が来ていて、来年6月22日（金）、23日（土）に40周年記念パーティーを予定しているそうです。22日にウエルカムパーティー、23日に記念式典の予定です。ゴルフ、ショッピング、ツアー等を計画したいと書いてあります。詳しい連絡が来たら又お知らせします。

松本会員より



福島県のいわきの小名浜の塩屋崎灯台の近くに父が住んでいて、父が存命だったらすぐにも行かなければならなかったのですが、四ヶ月近くなり初めて、朝7時頃から車を飛ばして行きました。

いわきに着いて、屋根の瓦が落ちている程度で大したことはないのかなと思ったのですが、小名浜の海が見える所に入った途端に景色が変わりました。海沿いの民宿、レストランの建物が大砲を撃ち込まれたように、基礎以外根こそぎなくなっていました。

がれきはほとんど片付いていたのですが、家が残っている所は勝手に片付けられず、

みんな「解体了解済み」とか「この松の木だけは取り除かないでください」等書かれていました。知り合いの内科のお医者さんがいたのですが、完全に中はなくなって、高台に移転しましたと書いてありました。

いつもの道を行こうとしたら、通行止めになっていて、橋が落ちていました。両脇の家の屋根が川に落ちたままでした。

塩屋崎灯台の下は一面、私は戦争を知りませんが、終戦後に近いような、がれきが片付けられ基礎だけが残っている状態でした。道路は残っていて、ナビで行くと、そこを右に曲がってくださいと言っても、基礎の間を走っているだけなんです。

ご家族でしょうか5、6人位の方がたたずんで、家らしきものを見ていたり、中学生位の子どもさんが堤防で、海の方ではなく陸の方を呆然としゃがみこんで見ているのが印象的でした。

やはり葬儀も多かったです。礼服を着た方たちを3組くらい見ました。

北茨城の五浦観光ホテルに行ってみたのですが、8月1日までは無理ですとのことでした。海沿いの所は一網打尽でひどいものでした。

テレビでは見えても、現場へ行って、匂いをかいだりすると違います。本当に悲惨でした。炊き出しもまだしていました。

帰りに高台に回り、オープンしていたレストランに行ったのですが、そこから見える海は昔のままでした。下に降りて行くと、その有様ですから、明と暗というか、そういうことを感じました。

考えてみると当たり前なのですが、観光バスを全く見ませんでした。

小学校、中学校の近くも通ってきたのですが、校庭は8割がた、がれきの集積場所になっていました。

車や消防車が津波の中でもまれると、車の原型をとどめておらず、丸まっけていて本当に驚きました。戦争の後で、あんなもんかなあと思いました。

自然の前の人間は本当に無力だし、ああいう場面では逃げて助かれれば御の字。そういう時に財産も人生観も何もあつたもんじゃない。逃げて逃げて助かれればよし、というのが現状だったんじゃないかなと思いました。

ざっぱく話で申し訳ありませんが、2日前に行って参りましたので簡単なお報告をさせていただきました。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
渋谷会員		1,000円
志賀会長	誕生祝いをもらいました。 今井さんコンペでテレビをもらいました。	2,000円
野田会員	今井さんのゴルフコンペでたくさん賞品を頂きました。	2,000円
鈴木会員	結婚35周年祝い、誕生祝いをいただきました。感謝。	2,000円
松本会員	親睦お礼	1,000円
森和夫がバナー補佐		5,000円
米田幹事	幹事ががんばりますので、1年間宜しく願います。	1,000円
		当日計 14,000円
		今期累計 14,000円

幹事報告

米田幹事

一年間よろしく願います。

- ・週報受理：沼南RC、印西RC
- ・2790地区の地区大会のお知らせが届いています。
11月5、6日 上総アカデミアホールにて
- ・2790地区記念ゴルフ大会
9月12日 木更津ゴルフクラブにて
- ・小野さんのご家族の方から葬儀告別式のお礼のお葉書を戴いています。

ロータリーの友 事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp
メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。